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REQUERIMENTO N.º  047/2016.- 

 

Senhores Vereadores, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário, para que se oficie ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando de Sua Excelência, que através da Secretaria Competente, nos 

responda:  

 

 Quando a limpeza e poda dos matos nas creches municipais voltará a ser 

realizada com a devida frequência?  

 

Requeiro, ainda, que este requerimento seja, também, encaminhado 

ao Ministério Publico.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

O ano letivo se iniciou, porém a maioria das e escolas públicas não 

estavam prontas para receber os alunos. 

Em recente visita em algumas creches municipais, é visível que a 

grama/mato não é cortada com a devida frequência, o que prejudica o planejamento 

escolar, pois as crianças são privadas de praticar atividades ao ar livre. 

Diante do exposto, é pertinente solicitar ao Chefe do Poder Executivo 

de nossa cidade o empenho para atender o pedido e regularizar a limpeza das 

creches com a máxima urgência, em especial as Unidades dos Bairros Jardim 

Botânico – EMEI “Criança Feliz”; XII de Setembro – EMEI “Professor Eraldo Moraes 

Penteado” e Jardim Boa Vista- EMEI “ Professora Ana Lúcia Marion”. 

Gabinete do Vereador, 28 de Março de 2016. 

As.)VEREADOR GERSON ANTONIO - (Gerson do Gás) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 05 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de abril de 2016. 

 

 

 
VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 

 


